

LESER-FORUM

Einen besonderen Aspekt des Warnstreiks vergangene Woche sieht dieser Leser.

Werbung für ÖPNV

Den Befürworten der autogerechten Stadt wurde beim Warnstreik vorgeführt, welche Verkehrsleistung und Entlastung der ÖPNV erbringt. Ein Grund mehr, das Auto stehen zu lassen. Oft ist das Auto langsamer als öffentliche Verkehrsmittel oder das Fahrrad. Die Sperrung der Schiersteiner Brücke war für manche ein Lehrstück, dass es auch anders sehr gut gehen kann, wenn auch nicht für jeden. Lassen wir die Straßen denen, für die es leider (noch) nicht anders geht.

Hartmut Rencker
Mainz